

## **Nuevos roles de la bibliotecología y ciencia de la información**

En esta mesa redonda, participan Susana Romanos de Tiratel, José Augusto Chaves Guimarães, Graciela Cañete, Gustavo Liberatore y Elsa Barben La Lic. Romanos plantea la necesidad de que la investigación sea parte integral de cada asignatura, de modo que teoría, práctica e investigación se constituyan en un todo integral; en su opinión, la investigación experimental permitirá que el área pase de profesión a disciplina y, a continuación, indica el procedimiento por seguir para formar en la investigación. El Dr. Chaves Guimarães caracteriza al nuevo profesional de la información, que se ocupa de organizar la información tanto en las organizaciones como en la elaboración de productos, y debe ofrecer una nueva imagen de la profesión de bibliotecario. La Prof. Cañete considera que el papel que debe desempeñarse es el de un gestor de la información, con uso intensivo de la tecnología, cuyo perfil se adapta en función de la oferta y la demanda. El Lic. Liberatore también hace hincapié en la necesidad de introducir cambios de conformidad con la demanda y, en lo académico, producir una renovación permanente en los contenidos; también señala la importancia de generar políticas de información. La Lic. Barber reseña los cambios en el perfil profesional que se advierten en los documentos de organismos como la American Library Association; entre esos aspectos se incluyen habilidades, competencias y actitudes profesionales y personales, que indican la necesidad de preparar al bibliotecario como individuo y como profesional de conformidad con ese nuevo perfil.